



Rita Bücking verabschiedet

Alsfeld – Rita Bücking wurde kürzlich aus der ehrenamtlichen Mitarbeit bei den „grünen Damen“ verabschiedet. Die ausgebildete Wort-Gottes-Leiterin der katholischen Kirche war 24 Jahre lang für das Austeilern der Kommunion sowie der Krankencommunion an ältere und kranke Menschen zuständig. Darüber hinaus gestaltete sie 20 Jahre lang im Kreiskrankenhaus Ahsfeld Abendandachten und Weihnachtsfeiern und unterstützte damit die ehrenamtliche Tätigkeit der „grünen Damen“. In dieser Zeit vertrat sie laut Pressemeldung vier katholische Pfarrer. Alle Aufgaben habe Bücking mit großem persönlichen Einsatz und viel Verständnis für Patienten, die Trost benötigten, erledigt. Im Rahmen einer Feierstunde bedankten sich Gabriele Meyer-Jäger, verantwortlich für Einsatzplanung und Leitung, sowie die „grünen Damen“ mit einem Blumenstrauß bei ihr.